
　

向平敏孝会員・・・暑くなりました。

竹田晋二会員・・・会社の説明をさせて頂きます。

「ロータリークラブに入会して思うこと」

富田 秀彦会員

副会長

幹　事

水曜日　１２：３０～１３：３０

ハピオ２Ｆ

例会日

例会場

河東郡音更町木野大通西7丁目１ ハピオ木野内

田中 義博

起立：野村 泰司SAA　点鐘：猪子 茂昭会長　開会宣言：野村 泰司SAA
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向平 敏孝
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創　立

会　長

会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶

本日は、中西様の入会式でございます。

又、竹田新会員のスピーチを頂けるとの事です。

そしてプログラムでは富田会員増強委員長の卓話とい

う事で楽しみにしております。

本年の夏は楽しみが増えました。高校野球は、大谷高

校が出場して福井商と戦うこととなりました。

杉浦主将が抽選で引き当て選手宣誓をすることとな

り、何かもっている、、、

精一杯、応援をしたいと思っております。

８月２１日はガバナー公式訪問リハーサル、８月２９

日はガバナー公式訪問本番でございます。

是非、大勢の出席をお願い致します。

簡単ですが、挨拶とさせて頂きます。

会員卓話会員卓話会員卓話会員卓話

ニコニコニコニコニコニコニコニコ献金献金献金献金

今日の担当は会員増強担当ということもあり、取り急ぎゲスト卓

話の当てもなく、これと言って魅力のある話題もなく、途方にく

れていました。

そこで、原点に返り外に向けてロータリーで経験したことなどの

話をして「会員増強に役にはたたないかな？」と考え、今回の

テーマとしました。

本日は、２部構成とし、まず私のお話の後、今回入会いただいた

く、今、流行の２刀流でいきますので宜しくお願い致します。

さて、猪子年度にて会員増強委員長という、ある意味大変責任の

ある委員長を引き受けることとなりましたが、「会員増強」と

「出席率向上」はロータリークラブの永遠のテーマといっても言

い過ぎではないのかなと思います。

今日は、新入会員の会員も出席されていらっしゃいます。入会し

てすぐにこのようなお願いをするのはこれまた恐縮ですが、新た

な新入会員の入会活動にご協力いただけますことをこの場をおか

りし、お願い致します。また、私の話が少しでも会員誘致のお役

に立てばと思います。



　　　

竹田 晋二会員

前回 939 38 19 50.0%

今回 940 38 18 47.4%

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                                 帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会 今月の会報担当者： 千葉

小枝 秀則、千葉 悟、阿部 英輝、佐藤 誠吾、富田 秀彦、大和 志郎
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出席委員長出席委員長出席委員長出席委員長：：：：真田 正裕真田 正裕真田 正裕真田 正裕

出席報告出席報告出席報告出席報告

　８月１４日（水）特別休会日

　８月２１日（水）クラブ協議会公式訪問リハーサル　　１２：３０～　（理事会）

　８月２９日（木）ガバナー公式訪問例会　　　　　　　１７：３０～　（理事会）

　９月　４日（水）会員卓話　　　　　　　　　　　　　１２：３０～　（国際奉仕委員会）

次週次週次週次週からのからのからのからのプログラムプログラムプログラムプログラム

自己ＰＲを兼ねて、自ら経営している十勝農

園についてお話がありました。

十勝の食材を使って、十勝を訪れたら、ぜひ

食べて頂きたいメニューを多く揃えていると

のことです。

市内の中心部にあり、高い吹き抜けが特徴的

な店内は、天窓の星空と照明が美しいムード

たっぷりの空間です。

多くの方の来店をお待ちしております。

実は、こんなエピソードがあります。

私の営業担当エリアは道東地区全域にわたり、十勝はもちろん釧路・根室・中標津等広域になります。

以前に根室地区のお客様の会社にご挨拶に伺った時、その社長さんと色々お話を伺っていたところロー

タリーの冊子か何かは覚えてないのですがロータリーマークを見かけたので「社長！ロータリアンなん

ですか？」と聞くと「そうだよ！あんたもロータリアンか？」と聞かれ音更クラブに在籍してます。と

答えると「おーそーか」みたいな感じで、それからはお互いの距離がすごく近くなって更に会話が弾ん

だ記憶があります。

「音更クラブは、活発で元気なクラブと聞いている」と言われたのを覚えております。

さすがに、「じゃあ、メーキャップに伺いますね」とは言えませんでしたが・・・。

その方とは現在も良好な関係を維持しており、たまにお客様をご紹介いただいております。

このように、ロータリーソングの「それでこそロータリー」の歌詞にある

どこで会ってもやあと言おう・見かけたときにはおいと呼ぼうよ。などロータリーにしかない、ロータ

リーに所属しているからこそ得られる「仲間意識というか、連帯感・親近感」を感じたことも数回あり

ました。

今後も、自身の立ち位置をよく考えながら、微力ではありますがクラブ運営の一役を担えるよう努力し

ていこうと思いますので、会員の皆様には更なる理解と協力をお願いし、次の竹田さんにバトンを渡し

ます。

ありがとうございました。


